

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP): Werden Taxifahrer in der Stadt Bern vom städtischen Sozialamt subventioniert?

Werden Taxifahrer in der Stadt Bern durch das Sozialamt subventioniert, so fördert dies die Wettbewerbsverzerrung und somit die Qualität der Taxiunternehmen zugunsten der Quantität von unqualifizierten Taxifahrdienstbetreibern.

Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten:

1. Werden durch das Sozialamt Taxi-Lizenzhalter oder -Fahrer unterstützt? Wenn ja, auf wie viel beläuft sich die Unterstützungshilfe in Franken in den Jahren 2009 und 2010?
2. Werden an den Unterhalt oder den Kauf von Fahrzeugen zur Ausübung der Taxifahrtigkeit Gelder aus dem Sozialamt gesprochen? Wenn ja, wie viel in den Jahren 2009 und 2010?

Bern, 1. September 2011

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP), Robert Meyer, Jimy Hofer, Simon Glauser, Eveline Neeracher, Ueli Jaisli